
2013 : Année internationale des Nations Unies de la coopération dans le domaine de l'eau 

Extrait du OIEau

http://www.oieau.org/contenu/actualites-france-et-international/a/2013-annee-internationale-des

2013 : Année internationale

des Nations Unies de la

coopération dans le domaine

de l'eau 
- contenu -  Actualités France et international - 

Date de mise en ligne : mercredi 5 septembre 2012

Description :

En déclarant 2013 Année internationale de coopération pour l'eau, la communauté internationale reconnaît l'importance de la gestion pacifique et l'utilisation des

ressources en eau, de travailler ensemble vers un but commun, d'une manière qui soit mutuellement bénéfique.
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2013 : Année internationale des Nations Unies de la coopération dans le domaine de l'eau 

Concours : créez le slogan de la campagne 2013 !

You can contribute to the campaign for the United Nations International Year of Water Cooperation 2013 by
participating in the slogan contest : your submission could become the official slogan ! The winner will be invited to
the kickoff meeting of the United Nations International Year of Water Cooperation 2013 at UNESCO headquarters in
Paris, France, in January 2013. The prize includes airfare to Paris and accommodation for two nights.

The three best entries will be selected by a committee of representatives from UN-Water, UNESCO and partners.
The public will vote for their favorite online and select the winner.
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